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平成 27年度 校区まちづくり懇談会 意見交換要点筆記 

テーマ：まち・ひと・しごと創生について 

小学校区：水田小 

開催場所：水田コミュニティセンター 

日 時：10月６日（火） 19：30～ 

参加人数： 85人 

 

【出席者】 

市長、副市長、教育長、部長職 

【内 容】 

１．開会 

2．市長あいさつ 

３．地元代表あいさつ 

４．筑後市における人口の現状と将来推計について 

５．意見交換 

質問① 

男性Ａ 

個人で意見を出しにくいが、素人で人口を考えるのは難しい。筑後市は交流人

口を増やしてお金を落としてもらうことが必要なのではないか。 

子どもも少なく学校の統廃合も話題になる。 

野球（ソフトバンク ホークス）もくるし、恋の木神社もあるので交流人口を増やし

て、お金を落としてもらったらどうか。 

回答① 

市長 

日本全体が人口減少になっている。筑後市もその傾向にある。 

観光入込客数は伸びている。県南公園、芸文館、恋の木神社、花を楽しむゾー

ンがあり、筑後市へ来られる観光客もいる。 

ソフトバンクを見に来る人がどうお金を使うのか。コンビニもない、商店街、飲食

店を整備するには土地が必要。農地転用を乗り越える知恵が必要となる。交流人

口の増大を考えている。九州新幹線で呼び込みたい。観光客、カップルが遠方か

ら来ている。食堂や観光客向けの施設が少なく、お土産屋はないかと聞かれてい

る。5～10 年かかるような気がする。行政だけではできないので、商工会議所と話

をして進めていきたい。 
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質問② 

男性Ｂ 

総合戦略について、外部からの企業誘致は難しい。ハウス、トマトやイチゴを若

い人がやっている。余っている土地を市が借りて、大々的な農業を市でやってはど

うか。サラリーマンとして雇用してはどうか。将来的に考える事はできないか。 

回答② 

建設

経済

部長 

ひとつの強みは農業、平坦地で用水もできている。農業の経験のない人がプロ

のところで指導を受けて農業を始めている。農業をやりたい人を雇用する方法があ

る。ハウスだけでは経営が難しい。法人を基本としてやっていきたい。新規事業者

を支援していく。市が土地を借り上げてそこにハウス団地を作るのは難しいので他

の方法を考えたい。 

 

質問③ 

男性Ｃ 
学童保育に取り組んでいる。学童に入れない子どももいる。学童の先生が足りな

い。正規の先生の募集をやっているが、そこのところはどのように考えているのか。 

回答③ 

市民

生活

部長 

筑後市の校区の運営協議会で取り組んできた。運営協議会では運営の形態の

見直しをやっている。近く詰めてやっていきたい。運営協議会、指導員さんとも協議

をしている。 

 

質問④ 

男性Ｄ 結婚してアパートに住んでいる。アパートに住む場合の助成金を教えてほしい。 

回答④ 

総務

部長 

新婚世帯家賃支援事業として、アパート等の家賃から４万４千円を控除した残額

に対し、月額１万円を上限に支給している。 
 

 

質問⑤ 

女性Ａ 

自分の生活から住みやすいまちと感じているが、孫や子が来たら食べに行った

り、買い物へ行ったりするのに筑後市外へ出ている。食べる場所が高すぎる。筑後

市内に若い人が遊べる場所、家族連れで食事ができる場所があればよい。 

イベントが単発に行われている。市の方で巡回バスを出してはどうか。イベントと

一元化して。筑後市を回り、筑後市のアピールをできるように。近辺の八女市、柳川

市はもともとイベントが定着している。オールマイティのイベント、若い人が行ってみ

たいまちになるようにするといいと思う。 

回答⑤ 
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市長 

  筑後市もかすり、焼酎がある。県南公園で単発で行っていてリピーターが来てい

る。シャトルバスを筑後船小屋から１日２回運行している。九州芸文館ではおいしい

酒を飲む会もやっている。市が観光協会と協力して研究して案を出して行きたい。 

 

質問⑥ 

男性Ａ 

市内の人も晩婚化、出産の年齢が上がった。テレビでやっているお見合いなど

規模が大きなイベントをやると、結婚する人も増えるのではないか。八女市のように

ナインティナインとお見合い大作戦をやってはどうか。野球に行った人はうまくいっ

たのか、成果はどうか。 

回答⑥ 

総務

部長 

筑後市でもそれなりにやっている。花火でプロポーズ大作戦、農業の男性をよん

でスーパーボックスで野球観戦を行った。 

筑後市、八女市、広川町で結婚サポートセンターをつくって定期的に婚活パー

ティをやっている。結婚サポートセンターと市が 11月にセミナーを行う。サンコアで２

回、八女で２回。コミュニケーションのとり方、出会いの時のやり方を学ぶことになっ

ている。続けて結婚応援セミナー、出産・子育てセミナーを開催する。 

市長 
ヤフオクドームに行った結果はうまく行ったのかどうかは確認できていない。結婚

の世話をする人がいなくなった。水田校区でもやってほしい。 

 

６．閉会 

 

 


